

希 望

（朝夕の「希望」は校歌の一部から抜粋しました）

1 学年が現場実習を行いました

9月3日（火）から11日（水）まで1学年は、現場実習を行いました。

初めての現場実習で、いつもと違う環境や雰囲気戸惑いを感じていましたが、将来の自分を進路を決める大切な実習にみんな一生懸命に取り組み、進路実現に向け頑張りました。また、ご協力いただきました下記の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

- ・ ひりかファーム
- ・ グランマ
- ・ マタツ水産
- ・ ワークショップいまかね
- ・ 川上農園
- ・ 青華堂
- ・ としべつ
- ・ ワタミファーム



●川上農園



●ひりかファーム



●青華堂

平成25年9月17日発行
 学校だより 第23号
 北海道今金高等養護学校
 〒09-834
 瀬部郡今金町字今金 454-1
 TEL 0157-82-3121
 FAX 0157-82-3092

2 学年が職場見学を行いました

9月5日（木）、2学年が江差町にある「あすなる学園」および関連施設の職場見学を行いました。

最初に「あすなる学園」を見学しました。「あすなる学園」では、災害備蓄用のパンを作っていました。みんな、パンを作る大きな機械を興味深げに見学していました。次に、新しくできた「日明センター」に移動し見学しました。この「日明センター」では、災害備蓄用のビスケットの作成をしていました。この「日明センター」には昨年卒業した先輩が多く働いており、先輩たちの今まで見たことのない真剣なまなざしにとっても驚きました。

次は、グループホームを見学しました。温泉施設付きのグループホームでは生徒たちは大変感動した様子で、ここに入ったら、毎日温泉に入れる…と将来を想像した生徒もおりました。次に、「あすなる新地センター」に移動し、パン調理や陶芸活動などの様子を見学し、昼食をとりました。昼食後は2つ目のグループホームを見学しました。グループホームは外観・内装ともにとってもおしゃれな建物で、居室や共用スペースを見学しながら職員の方の説明をしっかりと聞いていました。最後に「あすなる地域交流センター」に戻り、温泉を使ったプールを見学後、職員の方の話を聞いて見学を終えました。



●日明センター



●グループホーム



●新地センター

7月9日から11日まで2年生は洞爺湖方面へ宿泊研修に行きました。その感想文をご紹介します。

楽しかった宿泊研修

2年産業科 日向 愛美

私は、宿泊研修に行きました。一番の思い出はルスツに行つたことです。最初はウルトラツイスターに乗りました。落下するときに足が浮いてすごく怖かったです。次にスキッドレーシングをやりました。初めてだったので、たくさん事故りました。けど楽しかったです。次はマウンテンジェットコースターに乗りました。大型ジェットコースターの中では楽な方だと言われていました。乗ってみたらそんなに楽ではなかったけど楽しかったです。そのあと、二班に分かれて活動しました。スキッドレーシングをまたやりました。二回目はそんなに事故りませんでした。次は急流すべりに乗りました。少し濡れたけど楽しかったです。そのあとゲームセンターで皆と合流してブリクラを撮りました。そのあと自由行動でゲームをやりました。みんなと楽しく過ごせてよかったです。

次の思い出は、火山科学館です。三面マルチビジョンの映画を見ました。噴火の時の様子を見て、少し揺れたりしてすごく迫力がありました。噴火体験もしました。実際に噴火したら、これほど大きな揺れが起こることがわかりました。ネイバル洞爺では、えぼし岩ハイキングをしました。上りは順調でしたが、下りは足を滑らせて尻もちをついてしまいました。ものすごく暑くて疲れたけど達成感がありました。野外炊飯では、私はご飯の係でした。うまく炊けたのでおいしかったです。

今回の宿泊研修は仲間と仲良く過ごしながら楽しく勉強できました。これから皆と楽しく過ごしたいです。



●みんなでハイチーズ！



●ルスツリゾートにて



●野外炊飯(焼肉&焼そば)



●火山科学館にて